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例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

RID2700地区岡野正敏ガバナーメッセージ
― 寛容と思いやり そして和の心 ―
八幡西RC岩崎員久会長メッセージ
「元気になろう！！八幡西ロータリークラブ」

次回例会のお知らせ ①５月３１日（金）は休会
②６月７日（金） 〞Ｉ・Ｄ・Ｍの報告 〃 報告：各班記録担当

八幡西ロータリークラブ

《会報委員会》
福田 学 高嶋 雅樹 坂本 敏弘
中村 克己 江﨑 嘉春 溝上 智彦
貞方 友明

１．ロータリーソング “ 日も風も星も“
２．来客紹介
３．出席状況の報告
４．祝誕生 波多野正信 君 Ｓ３４年５月１９日

有松稔晃 君 Ｓ３９年５月１９日

５．会長の時間
６．各委員会報告
７．ニコニコボックスの報告
８．幹事報告
９．クラブアッセンブリー

（ＲＩ Ｄ2700 地区研修・協議会の報告）
参加者報告

出席報告 例会食事カロリー 1,234Kcal

会員数 53名
・当日の出席者数 37名
・ゲ ス ト 数 0名

会員出席率 74.00％
・4月26日の修正出席率 88.00％

BE THE
INSPIRATION
インスピレーションに
なろう

本日の例会 ２０１９年５月２４日(金)

前例会の記録 ５月１７日(金)

会長の時間 会 長 岩崎 員久

先週の土曜日は灘谷ガバナー年度の地区研修・
協議会でした。参加された各委員長さんお疲れ様で
した。灘谷ガバナーの「不易流行」のメッセージのも
と、皆さんそれぞれの思いで研修を受けられた事と
思います。いよいよ新年度に向けてスタートした感が
あります。当クラブも私の「元気になろう 八幡西
ロータリークラブ」から岸野新会長の「活動しよう 八
幡西ロータリークラブ」へ移行し始めました。 長期
計画に基づいて、まず皆さんに元気になっていただ
き、岸野会長のもと活動を始め、谷会長年度には実
を結べるようになっていただきたいと思います。 そ
の手始めとして、大林さんを中心としたグローバル補
助金を活用した国際奉仕事業の立ち上げに着手し、
実行に移し成功するよう全面的に応援したいと思い
ます。他の委員会も活発に活動される事を願ってい
ます。皆で八幡西ロータリークラブを盛り立てていき
ましょう。

幹事報告 幹 事 有松 稔晃

１）例会臨時変更のお知らせ
★遠賀ＲＣ
①５月２１日（火）は休会
②６月４日（火）１２：３０～はつしろ本店
③６月２５日（火）１８：３０～料亭「古仙」
★八幡南ＲＣ
①６月２０日（木）１８：３０～ホテルクラウンパレス

北九州
②６月２７日（木）は休会
★戸畑東ＲＣ

６月２４日（月）１８：３０～西日本工業倶楽部

２）当クラブ５月３１日（金）の例会は休会です。
お間違いの無いように。

同好会報告

・野球同好会 マネージャー 赤田隆一君

本日19時より高炉台公園球場にて練習します奮っ
てご参加ください。

次年度幹事報告 副幹事 三島靖男 君

次年度理事会が13時45分より鶴の間にて次年度
理事会各委員長会議が行われます該当者の方は
ご参加ください。
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「グローバル補助金活動について」
グローバル補助金特別委員会

委員長 大林清幸君

【ニコニコボックス】

・本日の卓話大林さん よろしくお願いします。
伊豆・松尾・岩崎・赤田・浜崎・河島・岸野
三島・小嶋・波多野・有松・安東・富田
是此田・吉田総次郎・中村 の諸君

・吉田さん、赤田さん 昨日はお世話になりました。
.正木君

・誕生自祝 吉田、谷の諸君
・早退のお詫び 貞方君

本日はグローバル補助金についてお話を委員長としてさ
せていただきます。途中でRI2700地区委員長の岩崎さん
に補助していただきます。国際奉仕の中でもグローバル補
助金は、ロータリーの6つの重点分野に該当し、持続可能
かつ測定可能な成果をもたらす大規模な国際的活動を支
援します。クラブと地区は、グローバル補助金を通じて地
域社会のニーズに対応する活動を行うことで、グローバル
なパートナーシップを強化できます。私もセミナーや講習会
に参加してきましたのでご説明させていただきます。6つの
重点分野には平和の推進・疾病との闘い・水と衛生・母子
の健康・地域経済の発展があります。その中でも水と衛生
が現実的であるということと、岩崎さんが地区委員長という
タイミングも重なりチャンスだと考えています。昨年タイバン
コクの日本語で運営される会員数20名規模のバンコクスリ
ウォンロータリークラブへ太田吉彦会員に視察に行ってい
ただき活動内容報告としてタイの地方では炎天下の中を
徒歩で学校に通う子ども、学校で不衛生な水を飲んでいる
子ども、本に触れることの無い子どもがたくさんいます。私
たちと一緒にタイの学校へ支援を行いましょう。水の浄水
器・廃棄自転車・本の贈呈を行っているとの内容を受け
パートナーとして最適だと考えました。その中でも水の浄水
器に力を注ぎたいとの意見を頂き私も賛同しました。現在
水の浄水器1台あたり30万円の見積もりが上がってきてい
ます。そこで、タイのバンコクをでて、パタヤから2時間ほど
行った内陸部の辺りに20台設営したいと思います。私たち
はバンコクスリウォンロータリークラブと共同でパートナー
として事業を進めていきたいです。皆様のご協力よろしくお
願い申し上げます。昨年9月に私がバンコクスリウォンロー
タリークラブ例会に出席させていただいた時、現地の田舎
に4万円を出資してボランティアで学校訪問へ弁当100個を
持参し参加してきました。3万～4万円で喜んでいただけた
上に誕生日の歌も歌って頂きましたがコミュニケーションは
言語の違いから難しかったです。ＲＩロータリー財団100年
の標語「世界で良い事をしよう」という言葉の下タイで活動
します。今後ともよろしくお願いします。質問があれば私と
岩崎会長がお答えいたします。

・伊豆会員よりこの活動が会員全体に周知されていないの
ではとの質問があり、活動計画及び週報で経過報告する
との返答。

＜卓話＞
大林委員長は2から3年前からグローバル補助金奉仕活動

に向け昨年より本格的に太田吉彦会員が先遣隊として動い
ており大林さんが話をまとめてきてくれました、日本のRCの
多くはバンコクスリウォンロータリークラブが窓口となってお
り私どももその中に入れていただきました。皆様にご周知し
ていなかったのは反省致しますが、金銭的クラブの負担は
ございません。大林さんの温めてきた企画にお力をお貸しく
ださい。今後RIに申請書を提出しなければなりません、今後
1年から2年かかると思いますが身を結ぶことを願います。な
ぜ、タイなのかという疑問もあると思いますが唯一日本語が
通じるクラブでもあり大林さんの熱い思いも感じてください。
今後いろんな意味でのご支援ご協力の程よろしくお願い申
し上げます。

谷 良樹 君
S38年5月1日生

誕生祝いありがとうござい
ます。連休は元号が令和に変わるときルクセンブ
ルクからドイツに高速道路を走っていました。現地
でドイツ語の流れるラジオでも日本の天皇・元号
が変わるとニュースで伝えられていました。貴重な
体験をさせていただきました。ドイツではビール、
ルクセンブルクとフランスのストラスブールではお
いしい料理を楽しんで来ました。一週遅れになりま
したが、本年もよろしくお願い申し上げます。

誕生日おめでとうございます

地区ロータリー財団委員長 岩崎 員久 君

吉田 浩二 君
S45年5月16日生

誕生祝いありがとうござ
います。

家族から祝ってもらえた記憶はほとんど無いの
ですが、本日珍しく息子夫婦より「誕生日なので
早く帰ってきて」と声をかけてくれました。プレゼ
ントは一泊なので旅行だと思います。楽しみにし
ています。また一年よろしくお願いします。
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